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No.44９ 

山崎中学校 PTA だより 
山崎中学校 PTA 会長 黒木 智子 

 

2021 年 12 月 22 日 

  

          

   

  

 

 

 

～ 第４回 １２月役員会報告 ～ 

日 時：2021 年 12 月 16 日（木）14：10～16：25 

  

場 所：1 階 第 1 会議室  

出席者：校長先生 副校長先生 役員 14 名 

  

会長挨拶 
  

皆さまこんにちは。コロナもだいぶ落ち着いてきましたね。まだまだ心配ではあり

ますが、少しずつ通常の生活に戻ってきていると思います。このまま順調に 1 月の１・
2 年生のスキー教室、3 月の 3 年生の修学旅行に行けるといいなと思っています。 

今回、来年度の新しい役員の候補者を募集いたしました。現在の役員の任期もあと
数ヶ月ですが、その中で私たちができる事をやっていきたいと思います。よろしくお
願いします。 

 
校長先生挨拶 

  
先日、「体罰に関する生徒質問要旨実施時の読み上げ原稿」を読み聞かせた後に、

子供たちにアンケート調査をしました。毎年行っているもので、今の子供たちは小学
校入学の頃から行っています。今回の調査では、数件について、校長・副校長による
直接聞き取りを行いましたが、体罰に当てはまるものはゼロでした。いくつかは以前
上がっていた案件で、すでにお互いに話し合いができていたものでした。 

アンケートの回答から子供たちの感性の鋭さに学ぶところもあり、先生たちがしっ
かりと受け止めて向き合っているという事が、今の山崎中の良い状態につながってい
るのかなと思います。 

1・2 年生のスキー教室、3 年生の修学旅行が控えています。実施することに対し
て心配の声もありますが、細心の注意を払って走り続けたいと思います。 

校長室のドアはいつも開けていますので、何かありましたら保護者の方も遠慮なく
お越しください。 

 
副校長先生挨拶  
 
毎日の仕事の一つとして、山崎中のホームページ「Daily Yamasaki」の作成が

私の日課になっています。時間があれば授業や部活の様子を見て歩き、あちらこちら
に顔を出すようにしているうちに、子供たちも声をかけてくれるようになり、喜んで
写真に写ってくれるようにもなりました。ホームページを通して、子供たちや先生方
の毎日の生活の中にある輝くシーンをできる限りたくさんお伝えできればと思ってい
ます。そしてもっともっと山崎中学校の魅力を紹介する場となるように願いをこめて
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「Daily Yamasaki」を大切に作っていきたいと思います。 

それから、もう一つ私にとって毎日とても大切にしていることがあります。それ
は、先生方といろいろなお話をすることです。先生方といろいろな思いを共有する時
間は、私の原動力です。校長先生のお話にもありましたが、このようなやり取りが、
人の心を作っていく大切な時間なのだと感じています。感覚を研ぎ澄ませて、丁寧に
感じとれる感性を失わずにいたいと思っています。新しい年に向け、引き続きよろし
くお願いします。 

 
 

 
◼ 議事内容 

 

1. 来年度役員立候補募集報告（12 月 16 日時点） 
会長、副会長 2 名、会計 2 名、新 2 年学年代表、広報部長 

   
※学年全体会で選出する候補者は以下の通りです。 

・現２年生から副会長 1 名・書記 1 名・新 3 年学年代表１名 

・現 1 年生から第五地区委員 4 名 
※書記 2 名、会計１名、新 1 年学年代表は新入生から選出となります。 

 
2. 二十祭まちだについて 

 
今年度の町田市の成人式は今のところ実施予定ですが、例年のようなタイムマシン
作文の返却などは昨年度に引き続き中止となりました。お祝いのメッセージボード

は例年通り作成し、町田市のホームページ上に 1 月 11 日から２週間ほど掲載予
定ですので、ぜひご覧ください。 
タイムマシン作文については、当日子供たちが開く同窓会会場で返却、またメッセ
ージボードについても会場に展示させていただく予定です。当日返却できなかった
方へは郵送いたします。 
このイベントについては、お子様の卒業時に、保護者の方から成人式に合わせてメ
ッセージボードの作成や作文返却のお手伝いを募っています。今年度の 3 年生に
ついては、今の学年代表の方々が引き受けて下さるそうです。他にもお手伝い希望
の方がいらっしゃいましたら、PTA までお声かけください。 

 
3. 会計より 

 
 非常用の水を新しく購入したので、現在備蓄しているものを、3 年生は終業式の日

に、1・2 年生は 1 月のスキー教室時に先生から配布する予定です。 
PTA の過去の帳簿・資料や、子供たちのタイムマシン作文等の保管用キャビネッ

ト 
等については、設置レイアウトも考慮し、購入商品を引き続き検討します。 

 
4. 清掃ボランティアについて（12 月 23 日（木）14：30～15：15） 

 
12 月 7 日付でお便りを配布しました。事前の参加連絡は不要ですので、当日ご都
合のつく方はぜひご参加ください。（雑巾をご持参ください。）14 時 15 分に１階
展示場に集合ですが、時間に間に合わない方は、お子さんの学年の清掃場所に直接
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参加してください。なお、当日は当校ＰＴＡ広報部と第五地区委員会広報用に写真

を撮影します。ご理解・ご協力をお願いします。 
 

5. ＰＴＡ室の備品について 
 
食器棚やパイプ椅子など長年使用していない備品については、適宜整理したいと思
います。 

 

6. ＰＴＡ保険について 

 

来年度から山崎中ＰＴＡ単独で保険に加入する話を進めることになりました。 

 

◼ 活動報告 
 

活動報告 活動日 活動内容 

会 長 

11 月 17 日 

12 月 4 日 

12 月 7 日 

中Ｐ連第１回理事会出席 

中 P 連会長会出席 

清掃ボランティア参加のお願い お手紙印刷・配布 

副

会

長 

校 内 12 月 7 日 清掃ボランティア参加のお願い お手紙印刷・配布 

校 外  特になし 

地 域 11 月 17 日 中 P 連理事会出席 

書記 11 月 29 日 PTA 便り No.４４8 発行・配布 

会計 12 月 8 日 災害備蓄品の購入 

広報 
 11 月    

１１月 29 日 

合唱祭ＤVD 手配 

結１９号 企画話し合い 

第五地区委員 １１月    第五地区委員会広報やまさき 発行・配布 

３学年代表 
11 月 18 日 

１２月１６日 
卒業記念品案など、卒業式にむけて学級代表話し合い 

2 学年代表 

１１月２４日 

１１月２６日 

１１月２８日 

スキー教室 コロナ保険について 学級代表さんに連絡 

上記について、1・2 学年学級代表さんと話し合い 

スキー教室の非常食を学年費で用意することについての承認 

1 学年代表    特になし 

 

 

次回代表会のお知らせ 

 

日時：2 月 18 日（木）14:00～学校保健委員会 

終了後 代表会 

場所：１階 金工室 

 


